



KOOPERATIONSBAU KRANKENHAUS LINZ

Der Neubau des Kooperationsbaus als Planungsgemeinschaftsprojekt von Architekt Ableidinger und DELTA fungiert als Verbindungsbau der Krankenhäuser der Barmherzigen Schwestern und der Barmherzigen Brüder in Linz. Das Gebäude beherbergt eine Tiefgarage, einen Haupteingang,

eine Notaufnahme, eine Notfallstation, ein Labor, die Pathologie sowie einen Speise- und Veranstaltungssaal.



AUFTRAGGEBER

Krankenhaus der
Barmherzigen Schwestern GmbH

LEISTUNGEN VON DELTA

Architektur
Planung
Projektmanagement

DATEN

Bauzeit: 29 Monate